

votación que permitirá a los ciegos su voto secreto. Los oficiales de cada mesa electoral tendrán un patrón o calibre especial que se ajusta a la papeleta normal. El patrón o calibre tendrá muescas que indicará a los votantes o electores ciegos donde marcar el sufragio. Los nombres de los candidatos se colocaran en una lista alfabética y el oficial elector o amigo del votante ciego leerá los nombres a la persona ciega.

. En junio de este año menos turistas canadienses viajaron al exterior que el año previo, al par que Canadá recibió a más turistas extranjeros, informa Estadísticas Canadá. En junio, llegaron a Canadá 3,7 millones de turistas americanos, lo que significa un aumento del 4,2% respecto al año anterior. Los visitantes de otros países aumentaron también en un 14,1%, es decir ascendieron a 231.000 personas en junio. El número de canadienses que regresaban de sus viajes a los EE.UU. en junio no cambio respecto a los 3,3 millones del año anterior. Los turistas canadienses que regresaron de países del extranjero ascendieron a 121.500, es decir una disminución del 1,1% respecto a la cifra de junio del año pasado.

. De acuerdo a un informe del Consejo del Tesoro sobre Oportunidades Iguales brindadas a las Mujeres en el Servicio Público, menos del 3% de los altos funcionarios del gobierno son mujeres. En 1977, solamente 38 mujeres ocuparon altos puestos ejecutivos, en contraste con las cifras de 1.286 para los hombres. Sin embargo, las mujeres ocupaban el 79% de los trabajos de oficina y secretariales. El Consejo del Tesoro afirma que ha ordenado a todos los Ministerios del Gobierno el aumento de las oportunidades de promoción de las mujeres.

. Los residentes de cuatro centros canadienses, tres en Ontario y uno en Nueva Brunswick, apagaron las luces de sus casas e ingirieron solamente comidas frías durante un día de fines de julio con objeto de ahorrar energía para el Día de la Energía 0, auspiciado por la oficina federal de Conservación de Energía. En Oronocto, Nueva Brunswick, un vocero declaró que el experimento no había tenido gran éxito; sin embargo, en Ontario, Kapuskasing había registrado una disminución del 6,49% en energía eléctrica respecto a la semana previa;

seis restaurantes de Stratford ofrecieron comidas frías y una familia de Hamilton ganó el Primer Premio por ahorrar energía al no mirar televisión, escuchar la radio o discos, o encender las luces y comer solamente ensalada y fruta.

. El número de nacimientos de residentes canadienses en 1976 ascendió a 359.987, el 0,2% de aumento del total correspondiente a 1975, es decir 359.323. Sin embargo, la tasa de nacimiento por 1.000 de población declinó al 15,7 en 1976, en contraste con el 15,8 correspondiente al año previo. Alberta y Terranova, como en el año precedente, registraron tasas de nacimiento más altas en 1976 y Saskatchewan registró el aumento anual más elevado de todas las provincias.

. Dos empleados de Parques Canadá y dos estudiantes partieron en una expedición arqueológica para explorar las islas Beechey, Ellesmere y Somerset del Artico Superior. En 1976 exploraron doce emplazamientos del Artico, algunos de los cuales están relacionados con la expedición desafortunada de Sir John Franklin y las expediciones que se enviaron en su búsqueda.

* * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

* * *